



さくら い たかよし 櫻井孝美さん 母校で特別授業

6月6日、本市出身の画家、櫻井孝美さんが母校の屈巢小学校で特別授業「わがまち川里～色と形で」を行いました。子どもたちは櫻井さんの指導を受けながら、ダンボールに絵の具やクレヨン等で彩色し、川里の情景を表現しました。櫻井さんからは自身の作品「富士旭日」を屈巢小学校に、「富嶽・緑と水と太陽」を市に寄贈していただきました。また、市民活動センターで開催された絵画展には、市内外から多くの人が訪れ、櫻井さんと親交の深いノーベル生理学・医学賞を受賞された大村智さんも来場し鑑賞されました。



屈巢小学校で指導する櫻井さん



市に寄贈された「富嶽・緑と水と太陽」

ふるさとの食材で学校給食

6月15・16日、地産地消とふるさとへの愛着を深めてもらおうと、鴻巣市産の「このとり伝説米」や小麦、野菜等をふんだんに使った給食メニューを市内小学校で提供しました。



夏に強い花で産地をPR

6月17日、市花組合や市職員、ボランティア等が、ラグビーワールドカップ2019の会場となる熊谷スポーツ文化公園内花壇に色とりどりの花約800株を植栽しました。今後開催される東京オリンピック・パラリンピックなどのビッグイベントに向けて、本市の花のPRや新たな需要開拓のために実施したものです。9月下旬まで飾られていますので、訪れた際はぜひご覧ください。



100歳！ますますお元気で

100歳を迎えられた岡田あひささん（大正5年6月25日生・本町）をお祝いしました。健康長寿は市民みんなの願いです。これからもどうぞお元気で。



(株)早川電工が市に300万円を寄附

6月10日、(株)早川電工様（筑波）から、300万円の寄附をいただきました。この寄附金は、市民活動支援基金等に使用させていただきます。

